

MANUEL ZELAYA

Diputados que voten a favor no serán inscritos en planillas

El coordinador del Partido Libertad y Re-fundación (Libre), Manuel Zelaya, advirtió antes de someterse a votación la nómina de los 15 magistrados a la Corte Suprema de Justicia (CSJ), que los diputados que votaran desobedeciendo la línea partidaria, no serán inscritos en las planillas en los próximos procesos electorales.

“Aquí los diputados pueden votar libre y ampliamente en las condiciones que ellos consideren, porque es ilógico ponerle un grillete a los diputados. Los diputados pueden votar como quieran”, señaló, para remarcar que “lo único que tienen que considerar es que Libre no los va inscribir en las próximas planillas. Libre los va a desconocer en su militancia, pero yo no les voy a poner una argolla”.